
＋ 

 

 

 

日 曜 行事 給食 

10 火 始業式、弁当の日 弁当 

11 水 実力テスト、専門委員会 ○ 

12 木 私立高校推薦入試 ○ 

13 金  ○ 

14 土 県中学新人大会（バレー） ― 

15 日 県中学新人大会（バレー）、野球指導者講習会 ― 

16 月 生徒集会 ○ 

17 火 SSW来校日、第４回ＰＴＡ役員会 ○ 

18 水 SC来校日 、中山間公開授業 ○ 

19 木 職員会、私立高校一般入試、修学旅行説明会 ○ 

20 金 私立高校一般入試、第３回英語検定 ○ 

21 土   ― 

22 日 県中学新人大会（バレー） ― 

23 月  ○ 

24 火  ○ 

25 水 芸西小中合同研修 ○ 

26 木 箏の教室 ○ 

27 金  ○ 

28 土 安芸地区ＰＴＡ研究大会 ― 

29 日  ― 

30 月  ○ 

31 火 A日程出願（～2月 2日まで） ○ 

 
12月分のレシートは、前回の学校だよりでお知らせしま

したように冬休み中に提出しました。1月分のレシート
は、2月 9日（木）が〆切となりますので、早めのご提出
をよろしくお願いします。 
 

 

 

あけましておめでとうございます。３学期がスタートし
ました。保護者の皆さま、今年もよろしくお願いします。   
３年生はいよいよ入試本番を迎えます。１・２年生にと

っては、進級を控えてのまとめの学期になります。それぞ
れ新たな目標を立て、最高の春を迎えられるようがんばっ
ていきましょう。 
 
 
 

 
１２月２３日（金）に令和４年生徒会役員解任式が行わ

れました。選挙管理委 
員長の横井奈桜さんか 
ら一人一人に感謝状が 
渡され、生徒会を代表 
して岡村柚希さんが謝 
辞を述べました。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
【感謝状を手に旧役員の皆さんと一言メッセージ】 
 
生徒会長：岡村柚希さん「コロナ禍で思うような活動が

できなかったこともありますが、皆さんや先生方の協力に
より無事 1年間活動することができました。ありがとうご
ざいました。」 
 
副会長：岡林怜皇さん「この 1年間副会長としての自覚

を持って、良い雰囲気を作りつつ学校をまとめることがで
きました。」 
 
副会長：山本健翔さん「今年 1年副会長として仕事をこ

なしてきて、次の会長に繋げられる働きができたので、会
長でも頑張りたいです。」 
 
書記・会計：谷岡舜さん「この 1年間書記・会計として

自覚を持ち、生徒会メンバーと共に精一杯、活動に専念す
ることができました。ありがとうございました。」 
 
生活総合部長：茂井天さん「1年間ありがとうございま

した。新しい部だったので大変だったけど、先生や部員の
おかげで頑張ることができました。」 
 
図書部長：善万大和さん「図書部では、図書館の利用者

や本を借りる人を増やすなどを目標にして、たくさんの工
夫をすることで目標達成できました。1年間ありがとうご
ざいました。来年も全力で頑張ってください。」 
 
保体部長：野島遼清さん「保体部長になって大変だった

けど、先生や保体部員がいてくれたおかげで、とても活動
しやすかったです。ありがとうございました。」 
 
学習部長：臼杵雅さん「私は学習部長として、全校の授

業を受ける生徒のサポートをしました。1年間を通して、
どんな授業にすればいいのかなど自分事のように考えるこ
とができた。」 
 
文化放送部長：小松柚葉さん「体育大会・文化発表会、

文化放送部、全力で考え楽しいものにできたと思います。
次の部長さん頑張ってください。」 
 
 
【新執行部の皆さんから一言メッセージ】 
 
 コロナ対策で、放送集会に切り換えたため新執行部の認
証授与式は、3学期に行うことになりました。今回は、メ
ッセージのみ紹介します。 
 

令和４年度 １月号 令和５年１月１０日 



 
 
生徒会長：山本健翔さん「生徒会長とし 
て責任と自覚を持ち、手本となれるよう 
に行動と言動に気をつけて、今年 1年 
【楽しい学校づくり】を全力で昨年以上 
に頑張っていきます。」 
 

 
副会長：白石泰斗さん「生徒会として 

の自覚を持ち、道を踏み外している人が 
いたら、その人の道を正していきたいで 
す。会長をはじめとした生徒会で居心地 
の良い学校づくりに努めていきます。」 
 
 
副会長：濱口心さん「副会長として、 

活気ある芸西中学校を作っていきたいと 
思います。責任・自覚を持ち、学校の中 
心として全力で頑張ります。よろしくお 
願いします。」 
 
 
書記・会計：松本妃里さん「書記・会 

計の仕事に責任を持ち、会長と副会長の 
サポートをしながら 1年間頑張ります。 
よろしくお願いします。」 
 
 
生活総合部長：田村蒼羅さん「これま 

での生活総合部での経験を生かしてこれ 
から生活総合部の部長として、頑張りた 
いです。よろしくお願いします。」 
 
 
図書部長：山崎叶太さん「図書部長と 

いう自覚を持って、少しでも図書館の利 
用をしやすいように努力し、責任感を持 
って取り組みたいと思います。よろしく 
お願いします。 
 
 
保体部長：吉良美雪さん「保体部長に 

なった 2年の吉良美雪です。責任を持っ 
て 1年間頑張りたいと思います。よろし 
くお願いします。 
 

 
学習部長：西川咲花さん「私は学習 

部長として、学校全体の学力を高め、 
みんなが行きたい高校に進学ができる 
環境を作っていきたいと思います。よ 
ろしくお願いします。」 
 

 
文化放送部長：田村直昌さん「文化 

放送部長としての自覚を持ち、芸西中 
学校を明るく元気な学校にできるよう 
尽力していきたいと思っています。よ 
ろしくお願いします。」 
 
 

 

 
  １２月８日（木）ウィメンズクリニック・かみむらの
産婦人科医 上村茂仁先生にお越しいただき 3年生を対
象に「命の教室」を行いました。男女の生徒に分かりや
すく具体的に専門的な講演をしていただきました。 

 

 

 

１１月３０日(水)に１・２年生を対象に手紙の書き
方体験授業を行いました。これは言語能力の確実な育

成、社会生活における人との関わりの中で伝え合う力
を高め、思考力・ 
想像力を養う目的 
で、日本郵便(株) 
の協力で実施した 
ものです。当日は 
講師として日本郵 
便の職員の方々に 
来校してもらい、 
正しい手紙の書き方・手紙のやりとりの良さ・楽しさ
をわかりやすく解説してもらいました。 

 

 
総合的な学習を全学年で行っていますが、今回は３年

生の取り組みの一部を紹介します。３年生は「地域で活
躍する」をテーマに地域貢献活動を通して、地域を活性
化する取り組みをしています。しかし、コロナ禍の状況
で、村の行事や行動でいろいろ制限がかかり、思ったこ
とがなかなかできませんでした。しかし、自分たちでも
何かできることを実行し、その行為を村民の方にも知っ
てもらうことで、地域の活性化の呼び水にしたいと思
い、琴ヶ浜の清掃活動を１２月６日（火）に行いました。
思っていた以上に様々なゴミが散乱していましたが、３
年生の皆さんは環境保全や景観を意識してきれいに清
掃できました。この取り組みは、村の広報誌でも紹介し

てもらう予定で、地域で活躍できる意識を持ち続けてほ
しいです。 
 
 
 
 
 
 
 

 
１月６日（金）に高知県公立高校Ａ日程の願書が配布さ

れました。１月１２日（木）からは私立高校の推薦入試も
始まります。３年生はそれぞれの入試に向け、面接練習や

心構えなど対策を行っています。 
これからたいへん重要な日が続きますので、今まで以上

に健康に留意し、十分な計画を立て、一日一日を有意義に
過ごしましょう。 

 
 
昨年、保護者の皆様に通学路における安全についての

調査依頼をお願いしておりました。芸西中ＰＴＡでは、
通学路横にある倒壊の恐れがある危険住宅や鳥獣対策の
情報が寄せられ、芸西村保・幼・小・中ＰＴＡ連絡協議
会（安岡理恵会長）として、村内の他校の情報と合わせ
て、陳情書を溝渕孝村長に提出しました。回答は３月ま
でに頂けるとのことです。また、「安芸地区ＰＴＡ研究

大会」のご案内を１２月にさせていただきましたが、動
員数に若干足りておりません。参加可能な方が居られま
したら、今週中に教頭（芸西中３２－２０１５）までご
連絡いただければ幸いです。交通費を準備しています。 
開催日：１月２８日（土） １４時～１５時５０分 
場所 ：安田町文化センター 
講演内容：「学校・家庭で取り組む特別支援教育」 
     高知大学大学院 是永かな子教授 


